

PAUL WILLIAMS Principal |SOUTHVIEW MIDDLE SCHOOL

Estimados Padres de SVMS,

¡Únase a nosotros para una noche de diversión el miércoles 13 de octubre para la Noche de Compromiso de Alfabetización Familiar de Southview!

¡Habrá "root beer floats", actividades, obsequios de cómics / libros y más! Por favor confirme su asistencia comunicándose con la escuela para que sepamos cuánta comida comprar. Todos los miembros de la familia pueden asistir.

TARJETAS DE INFORME |El final del período de calificaciones es el viernes 15 de octubre. Nosotros **NO** vamos a imprimir ni a distribuir tarjetas de calificaciones. Se anima a los padres a acceder a la información de sus estudiantes en línea a través de PowerSchool. Si desea una copia de las calificaciones de su estudiante, se le entregará en el edificio.

Las conferencias de padres y maestros se llevarán a cabo presencialmente el jueves 28 de octubre de 3:30 PM a 9:30 PM en Southview. Si no puede asistir, le recomendamos que se comunique con los maestros de su estudiante por teléfono, correo electrónico, Class Dojo, Clever y / o Google Classroom. Si no sabe cómo verificar el progreso académico de su estudiante, tiene problemas con su dispositivo / Internet o necesita una Carta del Portal para Padres para acceder a las calificaciones actuales de su estudiante en PowerSchool, comuníquese con la escuela.

No habrá clases para los estudiantes el viernes 29 de octubre.

Planeamos reconocer a nuestros estudiantes que lograron el Cuadro de Honor Alto, Cuadro de Honor, Cuadro de Mérito y Certificados de Asistencia para el primer período de calificaciones en la mañana del viernes 5 de noviembre. Esta primera asamblea de premios es solo para estudiantes. Anticipamos invitar a las familias a futuras asambleas de premios a medida que mejoren las condiciones con respecto a la pandemia. Planeamos tener un video en vivo para que las familias puedan verlo virtualmente.

DEPORTES DE INVIERNO |Los estudiantes atletas de 7 y 8 grado que deseen participar en deportes de invierno deben certificar 4 de 5 clases. Esto incluye clases itinerantes (gimnasio, computadora, banda y arte).

FINALFORMS | Es fundamental que tengamos su información de contacto actualizada en FinalForms. Hasta la fecha, sólo el 23.1% de nuestros estudiantes cumplen con el año escolar 2021-22.

A continuación, un desglose de los problemas de cumplimiento pendientes:

- 353 estudiantes no han completado los formularios o los padres empezaron, pero están incompletos.
- 55 estudiantes han completado los formularios, pero aún requieren la firma del estudiante.

Para comenzar, simplemente haga clic en este enlace y haga clic en "nueva cuenta" debajo del icono principal para crear una cuenta y empezar a trabajar. Este es un proceso obligatorio para todas las familias. Debe crear una cuenta en FinalForms para enviar la información de EMA (autorización de emergencia médica) requerida, obtener acceso a nuestro manual del estudiante, código de conducta del estudiante, etc. Si encuentra alguna dificultad, no dude en pasar por nuestra oficina principal y podemos ayudarle a través del proceso.

FERIA DEL LIBRO | Nuestra Feria del Libro Scholastic se llevará a cabo del jueves 21 de octubre al jueves 28 de octubre. Más detalles por venir.

Gracias por todo su apoyo y cooperación,

Director de SVMS, Paul Williams